

## Testimonio para el congreso de Comunicación en Chile.

"Hace una semana me pidieron ir a un programa de TV un lanzamiento con temas delicados, me pidieron hablar sobre la Homosexualidad y la postura de la Iglesia. Lo hice y claro, los comentarios del loby Gay y de posturas contrarias al pensamiento de la Iglesia salieron a relucir rápidamente, yo expuse lo que está en el Catecismo y lo que hacemos en el apostolado de Courage latino.

Lo que me impactó es que al meterme luego a FB y ver los comentarios que hacían del programa, las miles de opiniones que salían sobre el tema era muy variado, ambiguo, superficial en algunos casos, ofensivo hacia la Iglesia, y lo que me llamó la atención, que nadie de la Iglesia católica se hizo presente apoyando lo que yo había dicho, en todas las idas y venidas de los correos solo se dejaba ver el gran relativismo y el poco conocimiento que se tiene del pensamiento de la Iglesia, la manipulación en los términos de los pro gays, al escribir cosas que nunca había dicho yo en el programa, etc.

Ahí me vino la reflexión que la Iglesia, los laicos tienen que estar metidos aportando y diciendo el pensamiento de la Iglesia en esos temas y claro apoyando. Hubo silencio absoluto, hasta que yo me atreví aclarar la postura de la Iglesia y copiar los números del CIC, sobre el tema. Realmente sentí que estábamos fuera de la jugada, pues todos opinaban y nosotros no hasta que yo tuve que escribir"...

Es algo sencillo, pero creo que es válido, espero haberme expresado correctamente. Su servidor en Cristo, Dennis Doren, L.C.